MEDIO: PORTAL QUADRATIN YUCATÁN

FECHA: 27/ABRIL/2022





## Inculcar ahorro en niños desarrolla adultos financieramente independientes

CIUDAD DE MÉXICO. 27 de abril de 2022.- Cuando las personas adquieren conocimientos de finanzas desde su niñez, es más fácil que en su edad adulta desarrollen buenos hábitos financieros y finanzas sanas. Con ese objetivo se han creado una gran variedad de productos y servicios financieros que fomentan la inclusión financiera de los niños y jóvenes con la finalidad de que aprendan a ahorrar y a hacer crecer su dinero para cumplir sus metas a futuro.

Una de estas herramientas son los productos de ahorro e inversión, que permiten a los más pequeños aprender a administrar de forma segura el dinero que reciben y además obtener ganancias por ello. Hacerlo con alguna institución financiera desde pequeños no solo brinda la seguridad de que el dinero está bien protegido, sino que permite planear y alcanzar metas a largo plazo, así como tener un respaldo económico en caso de algún imprevisto cuando se es adulto.

De acuerdo con el reporte "¿Cómo va el ahorro y cómo será el gasto de los mexicanos después de la pandemia?", realizado por la firma Bain & Company en 2021, el 26% de los mexicanos no ahorra; el 20% manifiesta estar ahorrando "menos de lo habitual"; y el 12% dice que está ahorrando "la cantidad habitual de dinero"; mientras que el 20% durante la emergencia sanitaria ahorró más de lo habitual.

https://yucatan.quadratin.com.mx/economia/inculcar-ahorro-en-ninos-desarrolla-adultos-financieramente-independientes-%ef%bf%bc/